

Medienmeldung vom 31. Mai 2011

Balsthal: Auto kollidierte mit Fassade

Mit übersetzter Geschwindigkeit hat sich am frühen Dienstagmorgen in Balsthal ein zur Zeit unbekannter Audifahrer einer Polizeikontrolle entzogen. In der Folge kam das Auto von der Strasse ab und kollidierte letztlich mit einem Gebäude der Kantonspolizei. Der unbekannte Lenker, welcher mit dem gestohlenen Audi unterwegs war, flüchtete anschliessend zu Fuss. Die Polizei sucht Zeugen.

Am Dienstag, 31. Mai 2011 um 1.55 Uhr, stellte eine Patrouille der Kantonspolizei Solothurn in der Klus bei Balsthal einen Audi fest, welcher unsicher Richtung Balsthal gesteuert wurde. Als der Lenker das Fahrzeug der Polizei bemerkte, beschleunigte er und fuhr in rasant durch die Lindenallee Richtung Dorfzentrum. Im Bereich des Polizeipostens in Balsthal wollte der Flüchtende offenbar von der Falkensteinerstrasse nach links in die Salzhusgasse abbiegen. Als Folge der übersetzten Geschwindigkeit verpasste der Lenker diese Einmündung. Folglich fuhr der Audi über das dortige Trottoir, durchbrach einen Metallzaun, durchfuhr einen Naturgarten, beschädigte dabei eine Parkbank und kollidierte schliesslich mit der Mauer eines Gebäudes der Polizei. Nach der Kollision flüchtete der Lenker zu Fuss. Der Gesamtsachschaden dürfte um die 30'000 Franken betragen. Wie entsprechenden Abklärungen ergeben haben, ist der Audi kurz vor dem Ereignis an der Klusstrasse in Oensingen entwendet worden.

Personen, die zum Unfall oder zum gesuchten Lenker Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Balsthal zu melden, Telefon 062 386 72 72.

